

ニュース > 社会

賠償金抑えようとする損保会社、医療費支払い拒否・心に傷負わせる主張...事故後の「二次被害」深刻

2022/03/15 14:45

 この記事をスクラップする


交通事故で家族を失うなど心身に深い傷を負った上、加害者側が契約する損害保険会社の対応による「二次被害」に苦しむ遺族や被害者が少なくない。遺族団体は「遺族や被害者の尊厳を踏みにじるような言動は許されない」として、近く損保会社を所管する金融庁などに改善を求める意見書を出す。（柏原諒輪）



|| ブログを「つまみ食い」

「ここまで乱暴な主張をされるとは思わなかった」

2019年4月に東京・池袋で起きた乗用車の暴走事故で、妻の真菜さん（当時31歳）と長女の莉子ちゃん（同3歳）を亡くした松永拓也さん（35）はそう話す。

松永さんが東京地裁に損害賠償請求訴訟を起こしたのは20年10月。当時は自動車運転死傷行為処罰法違反（過失運転致死傷）で在宅起訴された旧通産省工業技術院の元院長・飯塚幸三受刑者（90）（21年9月に禁錮5年が確定）が刑事裁判で過失を認めずに無罪を主張していた。松永さんは「事故原因を直接問いただし、少しでも真実に迫りたい」と考えたという。

交通事故の責任を巡る民事訴訟では、相手が任意保険に入っている場合、事実上、損保会社との間で争われる。松永さんの訴訟も、飯塚受刑者とともに損保会社が被告となった。

同社は賠償額を争う一方で、早期の和解を要望。昨年12月に提出した準備書面で、松永さんが飯塚受刑者に向けてブログにつづった「こんな何も生み出さない無益な争い、もう辞めませんか」とする文章を引用し、早期終結が「原告の願いにもかなうはず」と主張した。

これに対し、松永さんは「ブログには刑事裁判で過失の有無を争い続けていた飯塚受刑者への思いを書いたのに、民事訴訟で都合良くつまみ食い的に悪用された」と批判。「真実に迫るための過程を経ずに終了したら意味がない。原告の名を借りて早期和解を求めるのは、私たちへの侮辱だ」と憤る。

損保会社は取材に「主張の内容や理由を裁判以外で説明するのは控える」と回答。訴訟は今も続いている。

|| 「配慮が必要」

注目情報 PR

[ランキング](#) [記事](#) [動画](#) [写真](#)

元カトウーンの田中聖容疑者
1 を再逮捕...覚醒剤・危険ドラッグ所持などの疑い



商店街での夜のスケボー「勘弁して」...ベンチやシャッターに傷、五輪後「見過ごせないほど」に



イオン、宮城と福島で10施設の営業を休止...地震で設備損傷



4 侵入者が絶えない廃虚ホテル、「オーナー室に幽霊」の噂も...警備強化の警察「何も出ません」





民事訴訟の記録を手に損保会社から受けた「二次被害」を訴える松永拓也さん（左）と、小沢樹里さん（2月26日、東京都内で）

松永さんが所属する「関東交通犯罪遺族の会（あいの会）」（東京）代表理事の小沢樹里さん（41）によると、同会にはこうした二次被害の相談が毎年20件以上寄せられている。

| | |
|------------------------|--|
| 損保会社側から受けた具体的な例 | <p>「元々命が助かる事故ではなく、治療は不要だった」として、医療費の支払いを拒否された 事故から数日後に死亡したため、「事故死にあたらない」と主張された 「痛くもないのに慰謝料が欲しいから通院している」と主張され、一方的に治療費を打ち切られた 事故発生から民事訴訟まで時間がかかったことを、臆測で「遅延金目当て」だと批判された 人格や尊厳を否定するような暴言を受けた</p> |
| ※「あいの会」などへの取材に基づく | |

中には、損保会社から「命の助からない事故だったので治療は必要なかった」として死亡までの間にかかった医療費の支払いを拒否されたり、事故のショックから立ち直るのに時間がかかったのに、「遅延金目当てで提訴を遅らせた」と主張されたりして改めて深く傷つき、自殺を考えるほど思い悩む人もいたという。

小沢さんは「損保会社が賠償金を抑えようとする立場であることは理解するが、被害者側をむやみに傷付けない配慮が必要だ。業界として一定のルール作りをするべきだ」と訴える。

同会は損保会社への指導や指針策定などを求める意見書を作成。月内にも、金融庁と、大手損保会社など29社が加盟する日本損害保険協会（東京）にそれぞれ提出する意向だ。

残り:473文字／全文:1852文字

読者会員限定記事です

新規登録ですぐ読む
(読売新聞ご購読の方)

読者会員の方はこちらからログイン

あわせて読みたい

震える手で「無事でいてくれマナリこ」とLINE、いつまでも既読にならず

5 マリウボリで「市民1000人超避難」の劇場に空爆、北東部ではパンを求める住民の列が被弾



読売新聞オンラインからのお知らせ

- › 偽のページ・サイトにご注意ください
- › 社会部への情報提供はこちら
皆様からの情報をお待ちしています
- › 日曜版クロスワードもオンラインで
解答も応募も簡単にできます
- › 星稜—天理、広陵—敦賀気比 好カード続出
選抜高校野球組み合わせ決定
- › 棋聖戦七番勝負第7局・仁和寺対局をライブ速報
井山裕太棋聖VS一力遼九段
- › 人生案内、編集手帳、連載小説
朝イチおすすめコーナーはこちらへ
- › チーム8の吉田さんが木曜日に食べたのは?
福岡グルメで推理パズル
- › あなたの運気を診断！ 夢色☆占い
翌日の占いは午後9時アップです
- › 就活のプロに聞く 新聞は内定への近道
- › 明治から現在まで1400万件以上を収録
日本最大級の記事データベース「ヨミダス」

新着プレゼント

- › 宝石のキセキに科博で出会う「宝石展」ペアチケットを5組10人にプレゼント！
- › 清水建二著「裏切り者は顔に出る」を5人に
- › 川村壱馬さん登場！ ムック「W! VOL.32」を5人に
- › 旅行読売臨時増刊「ゴルフのホント！？」「常宿にしたい温泉宿」「ひとり泊歓迎の温泉宿」を各10人に
- › 【グルメ旅47】鳥取県「大山そば」を5人に

新着クーポン >

白鳥温泉



白鳥温泉 来館時（入浴時）におけるバスタオル1枚無料レンタル

讃州井筒屋敷



讃州井筒屋敷 300円 → 250円

ライダースクラブはなやま



ライダースクラブはなやま オートバイレンタル料金10%割引

石鎚ふれあいの里



石鎚ふれあいの里 お会計より500円割引

ゆらぎの森